
ARTÍCULO/ Аrticle

-El artículo es una palabra que se usa antes de un sustantivo,  
concuerda siempre en género y en número con el sustantivo.
-The article is a word which is used before the noun, it always concordates 
with the gender and the number of the noun.

The article is 
divided into

Determinados/ Determined Indeterminados/ Indeterminate

-Los artículos determinados (el,la,los,las) se  utilizan 
para indicar personas, objetos, animales  conocidos o 
ya identificados por el hablante.
- The determined articles (el,la,los,las) are used to indicate 
the people, objects, animals known or already identified by 
the speaker.

-Los artículos indeterminados  (un,una,unos,unas) se 
utilizan para referirse  a personas, objetos, o 
animales no identificados
-The indeterminate articles (un,una,unos,unas) are 
used to refer about people,objects, or animals 
unidentified. 



Artículos Determinados

Femenino Masculino

Singular
ед.ч.

la el

Plural
мн.ч.

las los

Artículos Indeterminados

Femenino Masculino

Singular una un

Plural unas unos

Por ejemplo/ For example

Artículos Determinados

Femenino Masculino

Singular
ед.ч.

la mesa el papel

Plural
мн.ч.

las mesas los papeles

Artículos Indeterminados

Femenino Masculino

Singular una casa un gato

Plural unas casas unos gatos



Por ejemplo/ For example

Este es mi libro. El libro está roto
This is my book. The book is broken

“el” here the book was already identified.

Mira, por ahí veo un perro
Look, I can see a dog there

We do not know which dog is there exactly. It is 
any dog.



When do we use articles?

Determinados/ Determined Indeterminados/ Indeterminate

-Cuando decimos la hora, un día de  la 
semana, o una fecha exacta
-When we say the time, a day of the 
week, or an exact date.

Por ejemplo/ For example

Mi cumpleaños es el 9 de septiembre
Mi birthdat is the 9 of september.

-Cuando hablamos de una cantidad  no 
exacta en plural.
-When we speak of an inexact 
quantity in plural.

Por ejemplo/ For example

Habían unas cuarenta personas
There were about 40 people.



Exceptions

-Para decir que día es hoy, no usamos  
artículo.
-To say today’s day, we do not use article.

Por ejemplo/ For example

-Hoy es lunes
-Today is Monday.

—

-Con los colores.
-With the colors

Por ejemplo/ For example
Mi color favorito es el amarillo
My favorite color is yellow.

-Con sustantivos y adjetivos que  
describen una cualidad personal.
- With nouns and adjectives which 
describe a personal quality.

Su hermano es un travieso
His brother is one naughty boy

Por ejemplo/ For example



-Cuando nos referimos a algo abstracto.
-When we refer to something 
abstract.

Por ejemplo/ например
El amor te hace muy feliz
Love makes you very happy.

Por ejemplo/ For example

La leche es buena para los niños
Milk is good for kids.

-Cuando hablamos de sustantivos  
incontables.
-When we talk about uncountable 
nouns.



-Con porcentajes.
-With percentages.

Por ejemplo/ For example

El 20% de los españoles no tienen trabajo  The 
20% of the spaniards do not have work.

-Cuando nos referimos a formaciones  
geográficas.
-When we refer to geographic formations.

Por ejemplo/ For example

El Mediterráneo está al sur de Europa
The Mediterranean is in southern Europe.



-Con títulos tales como señor, profesor,  
doctor .
-With titles such as sir, professor, doctor.

Por ejemplo/ For example

El profesor Pérez no está en la universidad
The teacher Perez is not in the university.


